

6 personnes meurent en Haïti à cause des fortes pluies



Port-au-Prince, 30 avril, (RHC).- 6 personnes sont mortes et 4 000 logements ont été endommagés à cause des fortes pluies qui s'abattent sur Haïti depuis le début de ce mois -ci et qui provoquent encore des inondations et des glissements de terrain.

Selon des données officielles, 112 000 familles ont perdu leurs logements. La Protection civile se plaint de ne pas disposer de ressources pour faire face à cette situation. Les personnes vivant dans des zones à risque n'ont pas été évacuées de façon opportune.

Le niveau trop élevé de déforestation du pays rend difficile le drainage des sols. L'acheminement de l'aide devient difficile dans un pays où seulement 20% des routes sont asphaltées.

Les inondations s'inscrivent dans les effets du phénomène d'El Niño.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92089-6-personnes-meurent-en-haiti-a-cause-des-fortes-pluies>



Radio Habana Cuba